



5. März 2017

# Pressemitteilung

zum 2. S-Bahn-Innenstadt-Tieftunnel

## Bürgerfest hinter dem Rathaus – ein Aprilscherz ?

Die Politik muss die Sorgen der Menschen aufgreifen, das ist ihre ureigene Aufgabe.

Ein Bürgerfest für Bürger zu veranstalten, die sich vehement gegen dieses Projekt wehren oder für viele die noch gar nicht begreifen, was da beschlossen wurde, zeigt weder Verständnis für die Sorgen noch wird es Konflikte lösen.

Nicht nur die zwingende Vertagung der außerordentlichen Bürgerversammlung in Haidhausen hat gezeigt, dass der Widerstand erst begonnen hat. Das enorme Interesse aus anderen Stadtteilen, Umlandgemeinden und aus Gesamtbayern zeigt deutlich, dass sich die Bürger dieses Landes mit dem Projekt nicht abgefunden haben.

Um mögliche Protestaktionen oder gar Stuttgart ähnliche Zustände zu vermeiden, appellieren wir an die Stadt- und Staatsregierung den Forderungen des BA 5 nachzukommen und für die abgesagte außerordentliche Bürgerversammlung vom 22.02.2017 umgehend einen neuen Termin zu finden. Und zwar **vor** dem 5. April 2017.

**Der Startschuss in München am 5. April wäre für ganz Bayern ein Genickschuss.**

Deshalb wäre es sinnvoll, ebenso wie die Münchner auch die Umlandgemeinden in eine Informationsveranstaltung einzubinden, ebenfalls **vor** dem symbolischen Baubeginn.

Sollte die Terminfolge nicht machbar sein, muss das Bürgerfest warten.

Für die BI Haidhausen  
Ingeborg Michelfeit und Dr. Walter Heldmann